

## **El presidente del Gobierno Regional recibe al nuevo director del complejo industrial de Repsol en Cartagena**

El nuevo director del complejo industrial de Repsol en Cartagena, Rafael Quesada y su antecesor, Antonio Mestre, han mantenido una reunión con el presidente del Gobierno Regional, Fernando López Miras, que ha estado acompañado por el consejero de Medio Ambiente, Universidades, Investigación y Mar Menor, Juan María Vázquez.

Se trata del primer encuentro de Quesada con el jefe del ejecutivo regional, tras su nombramiento como máximo dirigente de las instalaciones de Cartagena por parte del Comité Ejecutivo de Repsol.

Durante la reunión, celebrada en el Palacio de San Esteban, se han abordado los principales retos y proyectos de la compañía multienergética en la Región de Murcia.

Rafael Quesada, ingeniero industrial por la Universidad de Sevilla, asume la dirección del centro tras una sólida trayectoria en la compañía, donde ha ocupado puestos de responsabilidad en las áreas de fiabilidad, ingeniería y mantenimiento en los complejos industriales de Coruña, Puertollano y Cartagena.

Por su parte, Antonio Mestre, quien ha liderado el complejo cartagenero desde 2020, ha agradecido al presidente del Gobierno Regional el respaldo institucional recibido durante su mandato, para la puesta en marcha de proyectos estratégicos como la primera planta de producción a gran escala de combustibles 100% renovables de la península ibérica.

El presidente regional ha felicitado a Quesada y a Mestre por sus nuevos cargos, y ha expresado su confianza en que la colaboración entre Repsol y el Gobierno Autonómico continuará siendo clave para impulsar proyectos de innovación, empleo y sostenibilidad en la Región de Murcia.